



Reitera India apoyo a diplomacia como solución a conflicto en Ucrania

Description

El primer ministro Narendra Modi reiteró hoy al presidente Volodymyr Zelenskyy, que India continúa su apoyo al diálogo y la diplomacia para la solución del conflicto en Ucrania, informaron fuentes diplomáticas.

En un encuentro en la urbe japonesa de Hiroshima, Modi reconoció el impacto negativo que ha tenido en el mundo esa situación; sin embargo, aclaró que Nueva Delhi mantiene su apuesta por el diálogo y la diplomacia para un acuerdo entre las partes.

Resaltó que India y él como primer ministro harán todo lo que esté a su alcance en ese sentido por una cuestión de humanidad.

Modi y Zelensky, invitados a la Cumbre del G7, abordaron, además, otros temas relacionados y acordaron permanecer en contacto, de acuerdo con la información emitida por el Ministerio de Relaciones Exteriores indio.

Como parte de su cronograma en Hiroshima, el primer ministro indio conversó también con su homólogo de Vietnam, Pham Minh Chinh, y el presidente de Francia, Emmanuel Macron, sobre las relaciones del subcontinente con esas naciones.

En la cita con Macron, Narendra Modi agradeció la invitación honorífica para su participación en el Día de la Bastilla el 14 de julio de 2023 y la cooperación de Francia a la presidencia de Nueva Delhi del G20.

Ambos dignatarios analizaron el progreso de su Asociación Estratégica en diversas áreas, incluidas la comercial y económica; aviación civil; energías renovables; cultura; coproducción y fabricación en el sector de defensa; así como la cooperación nuclear civil.

También coincidieron en ampliarla a nuevas esferas e intercambiaron puntos de vista sobre la región y desafíos globales.

Mientras en el encuentro con Pham Minh Chinh, los dos mandatarios destacaron el avance de la Asociación Estratégica Integral entre India y Vietnam y resolvieron incrementar los contactos de alto nivel, así como profundizar los lazos comerciales y de inversión bilaterales.

Asimismo, examinaron oportunidades de estrechar los vínculos en la defensa, la construcción de cadenas de suministro resistentes, energía, ciencia y tecnología, desarrollo de recursos humanos, cultura y entre personas.

Modi y Pham Minh Chinh intercambiaron de manera positiva puntos de vista sobre el desarrollo de la región, la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático y la cooperación en el Indo-Pacífico.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2023

www.elmaipo.cl